



La Asociación ADROCHES, Grupo de Desarrollo Rural de Los Pedroches, tiene nueva imagen

Ahora que comenzamos un nuevo periodo de programación enmarcado dentro del PAIS Rural, la Asociación ADROCHES, ha modernizado y renovado su imagen corporativa, a fin de que la población, instituciones y empresas identifiquen de manera clara y visual todos los programas, iniciativas y proyectos que se pondrán en marcha desde el Grupo de Desarrollo Rural de Los Pedroches en los próximos años. También queremos conseguir, que la población, como beneficiaria de las actuaciones que vamos a desarrollar, identifique ADROCHES como Grupo de Desarrollo Rural de Los Pedroches, como una entidad que trabaja en pro de los intereses de nuestra comarca.

NOTICIAS



La Asociación ADROCHES recibió el reconocimiento como Grupo de Desarrollo Rural [\(leer más\)](#)



Constituido el Consejo Territorial de Desarrollo de Los Pedroches [\(leer más\)](#)



Celebración de la I Jornada Empresarial Comarcal [\(leer más\)](#)



El Grupo de Desarrollo Rural está impulsando Actividades de Educación Ambiental en los centros educativos de la comarca. [\(leer más\)](#)



ADROCHES presente en la XVII Feria Agroganadera del Valle de Los Pedroches [\(leer más\)](#)



Grupo Desarrollo Rural
Los Pedroches
ADROCHES

HOMOLOGACIÓN DEL GRUPO DE DESARROLLO RURAL DE LOS PEDROCHES



El día 27 de marzo, en Jaén, el vicepresidente primero y consejero de la Presidencia, Gaspar Zarrías, el consejero de Agricultura y Pesca, Martín Soler, y el Secretario de Estado del Medio Rural y Agua, Josep Puxeu, hicieron entrega al presidente de la Asociación, Juan Díaz, y a los presidentes de los otros 51 Grupos de Desarrollo Rural de Andalucía, de la resolución que otorga el reconoci-

miento del Grupo de Desarrollo Rural de los Pedroches, como entidad gestora de programas para la dinamización en comarca de Los Pedroches hasta el 2015.

En el momento en que se publique en el Boletín Oficial de la Junta de Andalucía (BOJA) la normativa que establece las actuaciones subvencionables, los beneficiarios y la cuantía de las ayudas que se podrán conceder,,



el Grupo de Desarrollo Rural de Los Pedroches podrá desarrollar sus capacidades de intervención contempladas en el Programa de Actuación para la Sostenibilidad del Medio Rural de Andalucía (PAIS RURAL), nacido de la Nueva Estrategia Rural para Andalucía (NERA), en la que participó un destacado número de población de Los Pedroches.



[\(Volver\)](#)



Grupo Desarrollo Rural
Los Pedroches
ADROCHES

EL DELEGADO DE AGRICULTURA Y PESCA EN CÓRDOBA, Y EL PRESIDENTE DEL GDR COPRESIDEN LA CONSTITUCIÓN DEL CONSEJO TERRITORIAL DE DESARROLLO

El pasado 24 de abril, en la sede de la Asociación ADROCHES en Dos Torres, tuvo lugar la constitución del Consejo Territorial de Desarrollo de Los Pedroches, en un acto copresidido por el Delegado de Agricultura en Córdoba, Francisco Zurera y el Presidente del Grupo de Desarrollo Rural de Los Pedroches, Juan Díaz.

Al acto acudieron los 41 miembros del comité, entre los que se encuentran representantes de 12 ayuntamientos de la Comarca, asociaciones de empresarios y empresarias, asociaciones de mujeres, de jóvenes, cooperativas y sindicatos y asociaciones agrarias.



El presidente del Grupo de Desarrollo Rural de Los Pedroches, Juan Díaz, destacó el papel desarrollado por el Grupo de Desarrollo de Los Pedroches en el avance conseguido en la Comarca en este último periodo de programación. De este modo, resaltó los 21.308.638,87 € y los 426 puestos de trabajo sobre los que se han incidido en nuestra Comarca gracias al trabajo del Grupo de Desarrollo.

El delegado provincial de Agricultura y Pesca de la provincia de Córdoba, Francisco José Zurera, se congratuló por la constitución del nuevo Comité Territorial y felicitó a los presentes por su participación en este nuevo organismo que dispondrá de más fondos que en el anterior programa para poder seguir desarrollando su labor a través del trabajo del Grupo de Desarrollo Rural de Los Pedroches.

[\(Volver\)](#)





Grupo Desarrollo Rural
Los Pedroches
ADROCHES

CELEBRACIÓN DE LA I JORNADA EMPRESARIAL COMARCAL

Uno de los retos que se ha marcado la Asociación ADROCHES para el Desarrollo Rural de la Comarca de Los Pedroches, ha sido y es la formación de los distintos colectivos que desarrollan su labor en la comarca de Los Pedroches, ya que la mejora continua de la capacitación de los y las trabajadores, es fundamental y necesaria para el desarrollo de la institución o empresa a la que pertenecen. Es por ello, que en los últimos meses ha tenido lugar una serie de jornadas formativas, impartidas en las localidades de



Dos Torres, Pozoblanco, Villanueva de Córdoba e Hinojosa del Duque, destinado a los diferentes sectores empresariales.



Como clausura de este programa, el 27 de abril tuvo lugar la acción formativa "Jornada de Formación Empresarial de la Comarca de Los Pedroches", en la sede de la Asociación ADROCHES en Dos Torres, desarrollada por la Mesa de Asociaciones de Empresarios, constituida por las cuatro asociaciones empresariales existentes en la comarca (ASEMDO, ADEPO, ASEVI e HINOADE), en colaboración con el Grupo de Desarrollo Rural de Los Pedroches.



La temática de dichas jornadas es **La empresa familiar como base del desarrollo**, así como la **sucesión en la empresa familiar** y **desarrollo económico y función empresarial. Nuevas Estrategias para nuevos tiempos en la comarca de Los Pedroches.**

[\(volver\)](#)



Grupo Desarrollo Rural
Los Pedroches
ADROCHES

EL GRUPO DE DESARROLLO RURAL ESTA TRABAJANDO EN UN PROGRAMA DE EDUCACIÓN AMBIENTAL EN LOS CENTROS EDUCATIVOS DE LA COMARCA

Al igual que el pasado año, la Asociación ADROCHES para el Desarrollo Rural de la Comarca de Los Pedroches, junto a la Mancomunidad de Municipios de Los Pedroches, está llevando a cabo una serie de actividades de educación ambiental con los cursos de 2ª de primaria y 1º de ESO de los Centros Educativos de toda la comarca, durante los meses de abril y mayo. Dichas actividades consisten en desarrollar unas jornadas de campo, en las que se trabajan sobre la importancia del desarrollo sostenible de nuestra comarca y el respeto al medio ambiente, a través de cuadernos de trabajo, que versan sobre la “La Dehesa, tu casa”, y el manual “Limpia tu comarca” . [\(volver\)](#)





Grupo Desarrollo Rural
Los Pedroches
ADROCHES

ADROCHES, EN LA XVII FERIA AGROGANADERA DE LOS PEDROCHES

Como en los anteriores años, la Asociación ADROCHES ha estado presente en la XVII FERIA AGROGANADERA y 7ª FERIA AGROALIMENTARIA de Los Pedroches.

En el stand de esta edición se ha hecho hincapié en las actuaciones llevadas a cabo a lo largo de éste último año, como han sido la promoción de la Marca de Calidad Territorial de Los Pedroches, el proyecto de la Dehesa, un modelo de desarrollo sostenible; o Andalucía Rural.

También se ha expuesto material elaborado con los centros educativos y asociaciones de la comarca.

[\(Volver\)](#)

